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孫が小学生になり、運動会や
学芸会などで孫の成長を見

ることができました。また、親戚
と一緒に3泊 4日の東京旅行に

おととしから体調を崩していましたが、昨年
から体調が安定してきました。常に健康に

気を使ってくれる家族にいつも感謝しています。
昨年、地域の人たちと行った旅行で、北竜町の一
面に広がるひまわり畑がすごかった

です。今年は何よ
りも健康第一と災
害もなく、穏やか
な1年になってく
れればうれし
いですね。

小形厚子
おがた あつこ・新町
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昨年の4月に初めて雄武町

に来て、たくさんの人と
出会い、そして、さまざまなこ
とを経験できた1年でした。
教員として、子どもたちの頑
張っている姿や成長を見
守れたことが思い出深
いですね。昨年は、い
ろんなことを勉強しな
ければならないと感じ
た1年だったので、今
年は新しいことにチャ
レンジしたり勉強したり
と、人としても教員とし
ても成長できるように頑
張ります。

みうら ふきこ・末広町 2区・雄武町観光協会勤務
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らは、親戚の子が小学校に
入学してくるので楽しみで
す。
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５年生になってから、児童
会副会長として活動した

り、夏には武雄市に行き、ホー
ムステイ先の家族とハウステン
ボスに行くことができて、とて
も楽しかったです。
今年は英語やピア
ノ、一輪車を頑張
りたいです。ピア
ノは3月に発
表会がある
ので、それ
に向けて練
習していま
す。4月か

先日砂漠のバラが咲きました。昨
年はガーデニングや菜園など

を育て、忙しい中にも楽しい毎日を
過ごすことができました。図書館や
温泉に行ったりしていると、1年は
早いものだと感じています。令和と
いう新しい年を迎え、健康に気を付
けて元気に過ごしていきたいですね。

今年の干支はこの私。私の干支は1番目なん
だ。昔、十二支の順番を決める競走をした

んだけど、途中から先頭を走っていた牛さんに乗
せてもらったんだ。みんなからは「ずるい」って
言われるけど、要領がいいって言ってほしいよね。
だけど、猫さんにはうそをついてしまい、干支に
入ることができなくなったことは、今でも反省し
ているんだ。でも謝ろうと思っても近づけないん
だ。すぐに追いかけられてしまうの。今度、神様
にお願いして、何とか「十二干」から「十三干」
に増やしてくれないか頼んでみようかな。

行き、国会議事堂やス
カイツリーなどの観
光ができたことがう
れしかったです。今
度は本州へ旅行に行
けたらいいなと
思っています。
今年も家族や
猫と穏やかな
1年を過ごし
たいです。

乙坂香織
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人間界では、「ねずみ算」という言
葉があるみたいなんだけど、子ども
をたくさん産んで数を増やしていく
ことから「子孫繁栄の象徴」なんて
言われているんだ。なんと、株式の
世界でも「子年は繁栄」という格言
もあって、株価が上昇する傾向にあ
るらしいんだ。私たちには何も関係
ないけどね。ねずみ年に生まれた人
は、「寝ず身（ねずみ）」になるよう
に、真面目にコツコツ働き、倹約家
の人も多いようなんだ。私も今年は
コツコツと屋根裏にチーズでもため
ようかな。

昨年から観光協会に勤め、産業観光まつり
などのイベントを見る側から運営する側

になりました。町民の皆さんに「楽しい、オモ
シロイ、おいしい雄武町」をSNSや
ホームページなどで発信できたらと
思っています。プライベートでは、
趣味で始めた手芸教室で仲間が増え
たので、イベントができたらいいな
と思っています。また、ライブイ

ベントも久しぶり
に企画しようと
思い、現在ミュー
ジシャンとスケ
ジュールを調整

中です。「雄武に居なが
ら」、何でも楽しみたいですね。


